



**MIÉRCOLES
23 y 30 de
octubre**

A finales del curso pasado, el Gobierno decidió recortar a la Escuela Pública, sus recursos y profesorado.

Tener las personas necesarias en los equipos educativos es muy importante para:

Poder realizar proyectos, apoyos y ayudas en el aula porque en grupo reducido se aprende mejor. Talleres, refuerzos, poder atender las dificultades de aprendizaje, movilidad o desconocimiento de forma rápida es clave en ocasiones para poder superarlas con éxito, un adecuado acompañamiento al alumnado y una comunicación constante con las familias. Acoger al alumnado que llega a nuestro cole en cualquier momento del curso y adaptar las actividades a sus necesidades.

Por eso, NOS MOVILIZAMOS PARA QUE LOS COLES TENGAN TODOS LOS RECURSOS QUE NECESITAN
¡¡ÚNETE Y PIDE UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD EN LA ESCUELA PÚBLICA!!

**LA COMUNIDAD EDUCATIVA DICE NO LOS
RECORTES EN LA ESCUELA PÚBLICA**

#NoRecortesEducaciónAragón